

Alcalde Patricio Ferreira acompañado de los concejales José Luis Astorga, Joshua Fernández y Tomás Soto, en encuentro realizado en el Gimnasio Techado Municipal, anuncian apertura de inscripciones y entrega de carpetas de registro de regalos de navidad 2025 para más de 21 mil niños y niñas de la comuna de Alto Hospicio.

Durante la actividad, ante más de 200 dirigentes de juntas de vecinos, condominios y comités de viviendas, el jefe comunal, además de relevar la importancia del proceso que beneficiará a pequeños de 0 a 10 años de edad, realizó un reconocimiento a ex dirigentes vecinales fallecidos en el último tiempo, destacando su trayectoria y legado en el desarrollo de la comunidad hospiciense. Asimismo, expresó que como lo han realizado otros años,



## Municipio de Alto Hospicio inicia apertura de inscripciones y entrega de carpetas de registro de regalos de navidad 2025

inician el procedimiento con tiempo para así poder registrar a todos los niños y niñas de Alto Hospicio, y ninguno de ellos se quede sin juguete. En ese contexto, reiteró de fundamental el rol y la participación de los dirigentes

en el procedimiento de inscripción, junto al uso de la plataforma informática que hará el proceso más ágil, expedito y ordenado. Por su parte, el director de la Dirección de Desarrollo Comunitario (DIDECO), Rodrigo Aravena, en detalle,

explicó que este año coordinarán la labor de inscripción funcionarios del Departamento de Gestión Territorial que fueron capacitados para el efecto. Y en cuanto a los requisitos para acceder a un juguete, dijo que los inscritos deben

tener entre cero a diez años de vida, tener Rut y Registro Social de Hogares en Alto Hospicio. Las personas con discapacidad, sin límite de edad; los niños y niñas, extranjeros de cero a diez años deben presentar certificados de nacimiento, su

documento, DNI. Se informa que la inscripción de las personas extranjeras y personas con discapacidad, se realizará de manera directa en el Departamento de Gestión Territorial. El plazo final de inscripción de niños y niñas está previsto para el 22 de septiembre.

